

## Escuela municipal Palestina de La Calera recibió donación de tablets de Fundación Belén 2000

En la tarea de llevar a cabo acciones que apunten a fortalecer el proceso educativo de los estudiantes de La Calera, el Municipio local ha establecido una alianza de cooperación con la Fundación Belén 2000, gestión que hoy se concreta con la entrega de tablets para los alumnos y alumnas de la escuela municipal “Palestina”.

Este centro educativo cuya data supera los 54 años, imparte enseñanza desde prekinder hasta octavo básico, siendo su sello la promoción de un medio ambiente limpio y seguro y el fortalecimiento del idioma inglés en todos sus niveles.

### Anuncio Patrocinado

Para Rodrigo Maturana, director del establecimiento educacional la donación de Fundación Belén 2000 es una gran oportunidad para sus estudiantes **“esta ayuda es tremadamente significativa porque podemos llegar a todos nuestros niños y así se puedan conectar en sus hogares a las clases remotas, además permitirá que los alumnos mantengan una relación más fluida con sus profesores y compañeros”**, manifestó el docente.

Es importante destacar, que este tipo de iniciativa que desarrolla la Fundación es la primera en su tipo en nuestro país y su objetivo es que los niños y niñas del mencionado establecimiento educacional, cuenten con las herramientas necesarias en sus procesos de aprendizaje, **“en esta ciudad cuentan con una escuela municipal que lleva el nombre de Palestina, es por eso que decidimos cooperar en el área de la educación mediante la tecnología, para poder cortar la brecha digital de estos alumnos que no están en clases presenciales... este es el primer paso para seguir generando relaciones de apoyo con esta escuela”**, indicó Alexis Sfeir, Gerente General de Fundación Palestina Belén 2000.

**WAV | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**  
por WhatsApp



Finalmente, la Jefa de Gabinete de la Municipalidad de La Calera, Cristal Ovando, agradeció la donación e indicó el impacto social que tiene este tipo de acciones **"estamos muy contentos como Municipalidad de La Calera de poder recibir este beneficio de la Fundación Palestina 2000, la verdad es que la relación con esta fundación comenzó hace más de un año atrás junto con la alcaldesa Trinidad Rojo, quien sostuvo las primeras reuniones con esta institución que por primera vez realiza una donación en nuestra comuna y en el país, obviamente teniendo un arraigo muy importante de orígenes palestinos en nuestra comuna. Estamos muy agradecidos de esta ayuda que van a recibir en una primera etapa 20 niños y niñas y esperamos que a través de estos esfuerzos mancomunados, se continúe recibiendo frutos para nuestra ciudad y seguir trabajando de forma unida para el bienestar y desarrollo de toda la comunidad de la Escuela Palestina"**.

Escuela municipal Palestina de La Calera recibió donación de tablets  
de Fundación Belén 2000



Escuela municipal Palestina de La Calera recibió donación de tablets  
de Fundación Belén 2000



Escuela municipal Palestina de La Calera recibió donación de tablets  
de Fundación Belén 2000



y tú, ¿qué opinas?